
『福祉会館の今後のあり方に関するアンケート』 

～ 町会長向け ～ 

 さて、今回お願いするアンケートは、皆さまに日頃利用していただいている福祉会

館に関するものです。 

 

 福祉会館は、広報（２０１７年５月１日号）でご案内のとおり、建設後４６年が経

過し、外壁や電気・空調設備などが著しく老朽化しています。また、概ね９割の団体

を減免しており、使用料収入がほとんどないため、修繕に充てる費用はほとんど捻出

することができず、現状は厳しい施設運営をしています。 

 加えて、城下町地区に位置することから、建物自体が景観を悪くしていることも問

題視されており、今後のあり方について早期に決定し、実行に移す必要があります。 

 

 そこで、本市では、一部機能（各種団体の事務所や相談窓口機能など）を他の公共

施設へ移転し、この地域の集会機能などは残すこととし、景観向上のためにも２階建

て程度の施設としていく検討をしており、早ければ、「平成３２年３月頃には福祉会

館は閉館」という可能性もあります。 

 また、閉館後、新たな施設が完成するまでには、少なくとも３～４年程度は必要で

あり、一定の空白期間が発生することが想定されます。 

 

 以上のような検討に際しまして、現在、集会等で施設を利用していただいている、

または、今後利用の可能性のあるご町内の意向を把握することは、市の方針を決定し

ていく上では非常に重要であると考えていますので、是非アンケートにお答えいただ

きますようお願い申し上げます。 

 

 平成２９年８月      

犬山市長 山 田 拓 郎 

 

■ ご記入にあたっての注意事項 ■ 

 ・回答にあたり、町内の意見をとりまとめていただく必要はございません。町会長様自身 

  のお考えで結構です。 

 ・質問は、全部で５問あります。回答は、該当する番号を「○」で囲んでください。 

 ・記入していただいたアンケートは、平成２９年８月２５日（金）までに返信用封筒に入 

  れ、封をして郵送により返送してください。 

お問い合わせ先 〒484-8501 犬山市大字犬山字東畑 36 番地 

犬山市役所 経営部 経営改善課 契約検査・資産グループ 

電話：0568-44-0301  メール：011000@city.inuyama.lg.jp    

市民部 地域安全課 地域グループ        

                       電話：0568-44-0346  メール：010400@city.inuyama.lg.jp  
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問１ 町内名をご記入ください。 

 

 

【町 内 名】                                

 

 

 

問２ 現在の福祉会館の利用状況についてお聞ききします。 

    貴町内は、現在、福祉会館の会議室やホールを会合、打ち合わせなどで利 

   用していますか。 

    次の選択肢の中で、当てはまるものに○をつけてください。 

 

 １．利用している。 ⇒問３、問 5 へ 

 

 ２．利用していない。（今後も利用する予定がない。） ⇒問４、問 5 へ 

 

 

 ※ 問２で「１．利用している」を選択した方のみお答えください。 

問３ 福祉会館閉館時の対応についてお聞きします。 

    先にお示ししましたとおり、福祉会館は早ければ平成３２年３月に閉館と 

   なる可能性があります。本市としましては、この地域の集会機能などは残す 

   こととし、景観向上のためにも２階建て程度の施設としていきたいと考えて 

   おりますが、閉館から新たな施設が完成するまでに、史跡の調査に２年程度、 

   それと調整しながら設計をし、施工という流れになるため、最短でも３～４ 

   年程度必要と想定しています。 

    以上のことから、一定の期間、この場所での集会機能の提供は困難である 

   といわざるを得ませんが、この場合、貴町内にとってどのような問題があり 

   ますか。 

    次の選択肢の中で、当てはまるものに○をつけてください。 

 

 １．問題はない。 「会合などで施設は利用しているが、年間１から２回程度の利用で 

            あるため、他の公共施設や民間施設などで代替可能である」など 

 

 ２．この場所でなければならないということでないが、他の公共施設や民間施設 

  を想定すると距離が遠いため、利用が極めて困難である。 

 

 ３．この場所でなければ、会合や打ち合わせができない特別な事情がある。 

 

 ４．その他（                             ） 
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 ※ 問２で「２．利用していない。（今後も利用する予定がない。）」を選択し 

  た方のみお答えください。 

問４ 福祉会館を利用していない理由についてお聞きします。 

    次の選択肢の中で、当てはまるものに○をつけてください。（複数選択可） 

 

 １．町内の集会場があるため、利用する必要がない 

 

 ２．市役所など、その他の公共施設を利用しているため、利用する必要がない。 

 

 ３．観光客の増加により、利用がしづらい。 

 

 ４．駐車場の台数が少ないため、利用がしづらい。 

 

 ５．その他（                             ） 

 

 

問５ 福祉会館閉館後にこの場所に必要な機能についてお聞きします。 

    本市としましては、福祉会館閉館後、新たな施設を整備する場合、市民に 

   とってこの場所に必要な機能は集会機能（会議室やホール、それらの運営に 

   最低限必要な管理室・トイレ等を含む）であると考えています。 

    しかし、一方では、観光客の増加に伴い、特に土日などは市民にとってこ 

   の場所は、利用しずらい状況となっているという声も耳にします。 

    そこで、お聞きします。市民にとってこの場所にどのような機能が必要で 

   あると考えますか。 

    次の選択肢の中で、当てはまるものに○をつけてください。（複数選択可） 

    

 

 １．集会機能 

 

 ２．その他の機能 

 

   【具体的な機能を記入してください。】 

 

 

 

 

 ３．この場所に必要だと考えられる機能はない。 

 

 ４．その他（                             ） 
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※ その他、「福祉会館の今後のあり方」に関して、ご意見がありましたら、下記に

ご記入ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以上でアンケート終了です。お忙しいところ、最後までご回答いただき

ありがとうございました。皆さまの貴重なご意見を、これからの「福祉

会館の今後のあり方」の検討に活かしていきたいと考えています。今後

とも本市の行財政運営にご理解とご協力をお願いいたします。 

 

■ 記入欄 ■ 


